

27/2/06 CABALGATA DE CARNAVAL

El lunes día

27 tuvo lugar algo nuevo en este año. Fué la cabalgata de carnaval. Algo que ha nacido este año y que seguramente año tras año irá ganando en afluencia y participación ciudadana. Para ser la primera, y dado que se tuvo que aplazar un día, la participación a sido magnifica pues, se ha dado el caso de que las tres carrozas que iban fué muy poco para acoger a la cantidad de gente que quería ir en ellas. Lo cierto es, que hicieron falta otras cinco o seis mas pero, seguro que se ha tomado nota y el año que viene el numero de estas será mayor.

MAS
INFORMACIÓN VIDEO1
VIDEO2